



Teoría de la Conspiración

Con el cinismo que lo caracteriza, Alejandro Murat, regatea su presencia en Morena. “Quiero dejarlo claro, a mí me han tratado de poca madre aquí en Morena”, respondió a quienes se han pronunciado en contra de su afiliación.

“Que la piel no sea tan delgada, aquí hay que debatir de frente”, agregó el senador tras participar en una “cabalgata de la unidad” en Villahermosa, Tabasco, acompañado por la senadora, también morenista, Alejandra Arias.

La reciente afiliación del senador Miguel Ángel Yunes Márquez a Morena ha desatado una fuerte polémica dentro del partido. La gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle García, solicitó formalmente a la Comisión

Nacional de Honestidad y Justicia (CNHJ) que revoque su ingreso, argumentando que no representa los principios del movimiento.

Así mismo, el gobernador de Oaxaca, Salomón Jara Cruz, pidió a la Comisión de Honor y Justicia que rechace la incorporación de Miguel Ángel Yunes Márquez y de Alejandro Murat Hinojosa porque “representan todo lo contrario a los principios y valores de nuestro movimiento”.

Desde que Miguel Ángel Yunes Márquez, exmiembro del PAN, anunció su incorporación a Morena, varios sectores del partido han manifestado su inconformidad.

En respuesta, la CNHJ emitió un comunicado en el que confirmó la apertura de una investigación sobre la afiliación del senador. En el docu-

mento, la Comisión enfatizó que su principal responsabilidad es garantizar que los miembros del partido cumplan con los principios establecidos en sus estatutos.

El proceso evaluará si el expanista cumple con los requisitos ideológicos y políticos para ser parte de Morena, considerando su historial y su participación legislativa en favor del movimiento.

Yunes Márquez ha dicho que su integración al partido es un acto de congruencia, pues desde septiembre de 2024 ha trabajado con la bancada morenista en el Senado. Su ruptura con el PAN se hizo oficial después de que votó a favor de la reforma al Poder Judicial impulsada.

Comparta su opinión en:

buzon@elindependiente.mx



En esta animación realizada con inteligencia artificial, Donald Trump corre de un oso polar en Groenlandia, como respuesta de repudio a las pretensiones del presidente estadounidense de apropiarse de esa isla. (Foto: captura de video)